

Einbau- und Bedienungsanleitung KEMPER FROSTI®-PLUS Befestigungsset für Frostsichere Außenarmatur Figur 574

Mounting and operating manual KEMPER FROSTI®-PLUS set of fasteners for frost-proof outdoor valve Figure 574

Für Sonderinstallationen bei dünnwandigem Mauerwerk oder Mauerwerk mit starker Dämmung.
For special installation in thin-walled masonry or in brickwork with thick insulation.

Bestehend aus Befestigungsflansch als Verdrehsicherung mit Befestigungsmutter, zur außenseitigen Montage und Stabilisierung des Einbauschaftes, passend für alle Nennweiten der Frostsicheren Außenarmatur Figur 574.

Consisting of fastening flange to prevent distortion with fastening nut, for outside assembly and stabilisation of the installation shaft, suitable for all nominal widths of frost-proof outdoor valve Figure 574.

